

12月クローバーだより



令和3年12月

朝夕の空気の冷たさに、本格的な冬の到来を感じる年の瀬を迎えました。子ども達も2学期の終わりを迎え、クリスマスから続く行事を楽しみにしています。新年を迎える暮れならではの準備の様子を子ども達にも伝える良い機会になればと思います。変異株のニュースにも注意しながら、健康で新年を迎えさせたいと思います。保護者の皆様も良いお年をお迎えください。

つくしグループ

保育園ではクリスマスお湯戯会があり、練習以上の頑張りが見られ、サンタさんからもプレゼントをもらい喜んでいきます。小学生は、二重跳びができるようになった子もいます。キッチンカー招待、買い物体験の慰問があり、笑顔いっぱいの子も達。冬休みや誕生日を迎える子、クリスマス、大みそかとイベント続きなので、体調に気を付けて楽しく過ごしたいと思います。

ひまわりグループ

学園祭や教習所と高校生は忙しい月になりました。中学生は期末テストがあり、点数も上がってきているので今後は楽しみです。小学生も冬休みに向けての取り組みや卒業が近くなってきた実感がわいてきているように思います。冬休みに入り、年末年始を元気に楽しく過ごしていこうと思います。

さくらグループ

今年の学校に登校する日もあと数えるほどになりました。12月に入りより寒くなりましたが、子ども達は毎日元気に過ごしています。また冬休みやクリスマス、お正月を心待ちにする様子が見られます。中学3年生は勝負の冬休みにもなるため勉強を頑張れるようにサポートしていきます。体調に気を付けながら楽しい冬休みを過ごし、新しい年をみんなで元気に迎えたいと思います。

ひのきグループ

中・高校生は学期松テストがあり、提出物が出せなかったり、思うような点が取れなかった子もいました。日頃の努力の大切さや、最後まで諦めない気持ちが結果に出ることを少し分かったかと思えます。小学生葉スケート教室、高校2年生は東北方面への修学旅行へ行きました。貴重な体験ができたようです。クリスマス、年末年始と体調に気を付け、充実した冬休みを過ごしたいと思います。

かえでグループ

一気に寒さが増し、みんな朝の登校でマフラーや手袋が欠かせないようになりました。小学生は休日の寒い中でも外で元気に友達と遊ぶことが多くなりました。中学3年生はいよいよ本格的に進路決定の時期となったので、残り少ない中学校生活を楽しみながら、勉強にも励めるサポートしていきます。高校生も定期考査を終え、後は終業式を待つのみとなりました。クリスマス、年末年始とみんなで元気に楽しく過ごせるよう、引き続き健康に気をつけていきたいです。

◆ 12月の行事予定 ◆

4日 総合防災訓練 23日 塩高・甲工・桃花台 終業式
24日 小・中 終業式 31日 大晦日

